
Protokoll über die ordentliche Mitgliederversammlung des Vereins 

N.A.p.S. Neu-Anspach pro Schwimmbad e. V.  

  

Am 26.03.2024 um 19:30 Uhr kamen in der Gaststätte „Bürgerhaus” in Neu-Anspach   

51 wahlberechtigte Mitglieder zur ordentlichen Mitgliederversammlung zusammen.  

(Anwesenheitsliste liegt bei).   

  

Herr Sven Heinzelmann begrüßte als Versammlungsleiter und Vereinsvorsitzender die 

Anwesenden.  

  

Der Versammlungsleiter stellte fest, dass die Versammlung satzungsgemäß einberufen und 

beschlussfähig ist und stellte die Tagesordnung gemäß Einladung vor:  

  

TOP 1   Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit   

TOP 2  Genehmigung des Protokolls der JHV 2023  

(liegt während der Sitzung aus und war vorab auf der Homepage einzusehen)   

TOP 3   Bericht des 1.Vorsitzenden mit Ausblick auf 2024 

TOP 4   Baufortschritt Schwimmbad  

TOP 5   Aktuelle Informationen (Frühschwimmen, Gaststätte etc.) 

TOP 6  Bericht des Kassierers 

TOP 7  Bericht der Kassenprüfer  

TOP 8   Entlastung des Vorstandes auf Antrag der Kassenprüfer   

TOP 9   Wahl der Kassenprüfer  

TOP 10  Verschiedenes 

 

TOP 1  Per Handzeichen wurde die Tagesordnung einstimmig angenommen.  

  

TOP2  Das ausgelegte Protokoll der JHV 2023 wurde einstimmig genehmigt.  

  

TOP 3 Blick zurück – kaltes Wasser 

- 1. Mai war ein voller Erfolg – Wetter war super  

- Ferienschwimmschule lief gut, obwohl das Wetter nicht mitgespielt hat. 

Dennoch waren 55 Kinder dabei. 

- Schools Out Party fiel leider auch ins Wasser. Trotzdem waren ca. 150 

Schüler/innen dabei und fanden die Party super. Die Party soll auch 2024 

wieder stattfinden 

- Open-Air-Kino fand ebenfalls aufgrund des Wetters nicht statt 

- Nikolausmarkt fand ebenfalls bei schlechtem Wetter statt. Trotzdem war 

der N.A.p.S Stand gut besucht und auch der Absatz war gut (Knödel / 

Glühwein) 

- Ein großes Dankeschön an alle Unterstützer, Mitglieder und aktiven 

Förderer 

Blick nach Vorne – warmes Wasser 2024 

- Fertigstellung Becken voraussichtlich am 01.07.2024 

- Neue Bademeisterin ab 01.04.2024 

- Schools- Out-Party 



- Ferienschwimmschule ab dem 15.07. (Sommerferien) 

- Open-Air-Kino am 31.08.2024 mit dem Hauptsponsor –Die Zahnärzte-  

Anschaffungen 2024 

- Bildschirm als digitale Infotafel oben am Schwimmbad 

- Pavillon mit N.A.p.S Logo 

- Neues Sportgerät im Fitnesspark 

- Ein Exposé zu weiteren Anschaffungen wird zusammengestellt und 

veröffentlicht. Sponsoren werden dann entsprechend gesucht. 

  

TOP 4 -      Aktuell ist der angepeilte Öffnungstermin der 01.07.2024 

-      Das Wasser kann dann durch die Wärmepumpe auf eine angenehme   

       Wassertemperatur temperiert werden. 

 

 

TOP 5  

- Um das Frühschwimmen weiter stattfinden zu lassen muss eine  

zusätzliche Aufsicht zu der geplanten Zeit vor Ort sein. Hier ist die Stadt 

in Gesprächen mit geeignetem Personal (Rettungsschwimmer etc.) 

  

- Ausschreibung für den neuen Pächter/ Neue Pächterin läuft noch bis 

Ende März. Es gibt schon Bewerber, die Frist muss jedoch abgewartet 

werden.  

 

- Die Bäume oberhalb des Schwimmbades können nicht zurück 

geschnitten werden. Dieser Baumbestand ist einer der ältesten und 

gesündesten in der Umgebung. Der Förster hat hierzu klar Stellung 

bezogen.  

 

- Saisonkarten werden zum Verkauf freigegeben, wenn der 

Öffnungstermin final feststeht.  

 

- Ein Fest zum 1. Mai steht noch nicht fest. Es soll aber definitiv ein 

Eröffnungsfest geben 

 

 

TOP 6  -     Aktuelle Mitgliedszahlen 678 Mitglieder 

- Es wurde ein Bericht über die Umsätze und Gewinne gegeben sowie 

über die Zuschüsse, die N.A.p.S tätigt 

  

Alle Rückfragen wurden zur Zufriedenheit der Mitglieder beantwortet.  

  

 

TOP 7  20.03.24 fand die Kassenprüfung statt. Die Kassenprüfung stellte eine 

einwandfreie Beleg- und Kassenführung fest. 

   

  

TOP 8 Das Mitglied Alexander Leis stellte den Antrag auf Entlastung des Vorstandes 

für das Jahr 2023.  

Der Antrag wurde einstimmig angenommen bei Enthaltung des Vorstands.  

 



 

 

 

TOP 9  Für die Wahl der Kassenprüfer wurden Frau Heike Schmidt, Herr Hans-Peter 

Fleischer und als Ersatz Frau Ines Dietzel vorgeschlagen. Die Wahl erfolgte 

per Handzeichen. Frau Heike Schmidt, Herr Hans-Peter Fleischer und als 

Ersatz Frau Ines Dietzel wurden einstimmig, bei Enthaltung der Betroffenen, 

gewählt.  

Die Gewählten nahmen die Wahl an.  

 

TOP 10 Hello Becker hat das Nachtschwimmen angesprochen. Dies fand aufgrund 

fehlender Security im Jahr 2023 nicht statt. Es muss dafür eine Lösung, 

gemeinsam mit der Stadt, gefunden werden.  

  

 Als Anregung wurde angesprochen, dass die aktiven Förderer über den neu 

angeschafften Bildschirm, Werbung machen können. Dies ist bereits schon in 

der Planung. 

  

  

Der Versammlungsleiter schloss um 20:40 Uhr die Versammlung.  

  

Neu-Anspach, 26.03.2024   

   

  

        

(Versammlungsleiter Sven Heinzelmann)  (Protokollführerin Janna Lopes Costa)  

 

  


